

祝辞

春の陽光を受け、明るく清らかな美しい季節を迎える今日この頃、19期生とご家族の皆さま、ご入学おめでとうございます。

今の溢れんばかりのやる気と心地よい緊張感を忘れないでください。

世界は今、地球規模で激しい変化と混沌の度を深めるばかりですが、日本もまたその中にあります。

この世界で社会をリードしていこうとする大きな使命感と高い志をもって、様々な物事にチャレンジしてください。

この先で待っているのは、6年という長い坂道です。何度も泣いたり、投げ出したくなる時を乗り越えなければなりません。覚悟はできていますか。

皆で一緒に頑張って、先輩たちに続いてください。今まで気づかなかった新しい自分を発見するはずですから。

ご家族の皆さま、親という漢字を分解しますと、木の上に立って見ると言われます。次世代を担う若者の成長を願い、良きサポーターとなっていただきたいと思えます。

結びに、校長先生をはじめ教職員の皆さま、生徒にとって皆さまとの出会いは、きっと人生を左右する出会いとなると思います。この豊かな自然と恵まれた学習環境のなかで、ここ津南中等の教えの庭を信じ、切磋琢磨して学ぼうとする俊英の新入生を受け止め、導いていただきますようお願い申し上げます。

令和6年4月5日

津南町長 桑原 悠